

# Umbruch

## Eine Novelle für Shadowtears

Von Gaomee

### Kapitel 4: Neue Freunde

Farben zogen an ihr vorbei, Bewegungen brachten Kleidungsstoff ins Schwingen, Kinder lachten...

Sie saß allein auf einer grün gestrichenen Bank mit der Tüte auf ihrem kalten Schoß. Etwas an dem kleinen Dörfchen nahe dem Burghotel machte sie melancholisch. Das zeigte ihr kleines Lächeln auf den eher schmalen Lippen ganz deutlich, als sie auf die alte Dorfkirche sah. Sie war noch nie besonders fromm gewesen, aber etwas in ihr drängte ihre Füße dorthin zu gehen. Also stand Sakura auf und... fiel sofort auf den schneebedeckten Boden, als jemand von der Seite her gegen sie prallte.

„Wa-...?“, stieß sie überrascht aus und schüttelte geschmolzenen Schnee aus dem Haar, bevor sie aufsaß. Entschuldigend lächelnd bot ihr ein zerzauster Blondschoopf, dem mehr Jungenhaftes anhaftete, ihr die Hand dar.

„Tut mir Leid...“, meinte er ehrlich zerknirscht, zog sie mit einem Ruck hoch, als er ihre zarten kalten Finger zu fassen bekam.

„Schon okay...“, meinte Sakura verwirrt, als der Mann sie mit seinem einnehmenden breiten Jungengrinsen ansah.

„Du bist neu hier, richtig?“, erkundigte er sich, steckte die behandschuhten Hände in die Jackentasche, stellte sich offenbar auf ein längeres Gespräch ein. Sakura, aufgewachsen in einer Großstadt, erkannte in ihm sofort den lieben Hinterwäldler und musste erkennen, dass es gar nicht einmal so unvorteilhaft sein könnte in einem ‚Kaff‘ zu leben, wie es umgangssprachlich so schön genannt wurde, wenn es so sympathische Menschen hervorbrachte.

„Eh, ja... Bin ich. Gerade angereist für einen Artikel über euer schönes Burghotel... Ich hatte eigentlich nicht vor lange zu bleiben...“, deutete sie an. Er war mittlerweile weitergegangen und sie war ihm einfach gefolgt, bevor ihr auffiel, dass sie falsch daran herantreten war, wenn sie ihn heute noch einmal loswerden wollte.

„Aha...“, machte er nachdenklich, kümmerte sich entweder nicht um ihre versteckten Andeutungen oder hatte diese gar nicht erst als solche erkannt.

„Interessant. Was für 'n Artikel denn? ...Ich bin übrigens Naruto, Uzumaki Naruto ...“, grinste er breit, hielt wieder einmal eine Hand aus. Sakura gab lachend auf und nahm seine Hand. Vielleicht wäre dies ja ein nettes Plätzchen, um Ferien zu verbringen, ging ihr auf, sollte sie hier tatsächlich Freunde finden...